

記念樹（学校の周りの樹木の植えられたきっかけは？）

開校当時、田んぼの真ん中にぽつんと建てられた学校でした。当時の先生や保護者の皆さんが、緑豊かな学校にしたいと思ったのでしょう。開校4年目の昭和53年5月に全国環境緑化推進協議会の実地指導を受け、植樹を進めました。そして、翌年11月には環境緑化事業が完了し、校庭の周りが緑に囲われました。

緑化事業と並行して、様々な樹木の寄贈による植樹が行われました。開校10年を過ぎた頃には、植樹をする場所もほとんど無くなり、記念植樹もほとんど行われなくなったようです。同時に、大きく育った樹木を少しずつ間引きしていき、現在のような状況になりました。

北陽小学校は、わずか40年の歴史なのですが、いつ、どのような経緯で植えられたかがわからない樹木もたくさんあります。わかる範囲でまとめてみました。

51年度

<昭和51年度卒業記念（52. 3）>

- ・クロマツ（植樹場所不明。当時のことをご存じの方は教えてください。）

52年度

<昭和52年度卒業記念（53. 3）>

- ・ヒマラヤスギ（運動場西側 1本が残っています。）

<寄贈による植樹（記録にあるもの）>

- ・トウカエデ 外27本（笠間町 北田様）
- ・ヒバ 外6本（新田町 山上様）
- ・クロマツ（新田町 米本様）
- ・シュロ、メタセコイヤ（ハツ矢町 木村様）
- ・ポプラ 35本（松任市教育委員会）（52. 11）

53年度

<昭和53年度卒業記念（54. 3）>

- ・メタセコイヤ（運動場東側）

<寄贈による植樹（記録にあるもの）>

- ・ドイツトウヒ 1本（新田町 木村様）
- ・カラマツ 1本（横江町 宮本様）
- ・アスナロ 30本（全国緑化運動協議会）
- ・ツツジ 2株（新田町 木ノ本様）



55年度

<北相木10周年記念として寄贈（55. 5）>

- ・シラカシ、カルミヤ

56年度

<昭和56年度卒業記念（57. 3）>

- ・正面玄関花木園（元気に正面玄関を飾っています。）



57年度

<昭和57年度卒業記念（58. 3）>

- ・不明（残念ながら記念樹は枯れてしまい、今は石碑だけが残っています。）

58年度

<松任市5万人達成記念植樹（58. 6）>

- ・五葉松？（正面玄関に向かって右側）

59年度

<創立10周年記念（59. 10）>

- ・モチ（1年生教室横、石柱有り）



<藤枝市と姉妹都市締結記念植樹>

- ・五葉松？（職員室出入り口付近）

不明

いつ植えられたかは不明ですが、元気に茂っています。

• イチョウ

校舎西側 秋に沢山の銀杏を実らせませす。ただ、匂いが強く、一年生の教室は、少し困ることがあります。



• 桜

運動場南側 春には満開のソメイヨシノが入学を祝ってくれます。ソメイヨシノの寿命は約40年とされています。後10年ほどすぎると、順番に枯れていくと思います。場所や管理のことを考えると、今後も記念植樹は、難しいかもしれません。唯、春の桜を見ることができなくなるかと思うと少し寂しい気持ちになります。



• 藤

運動場西側で元気に育っています。



• カリン



運動場西側で、毎年秋にはたくさんの実をつけます。

• ハナノキ

1年教室横 花が咲いたように真っ赤に紅葉します。



(夏)



(秋の落ち葉)

• 月桂樹

運動場相談室横。カイガラムシの被害が大きかったので間引きました。今は、ひこばえがたくさん出ています。

